

Mahasiswa KKN 57 Sosialisasi Public Speaking Ke Siswa MTs Babul Yatama Syamtalira Bayu



Mahasiswa KKN 57 Sosialisasi Public Speaking Ke Siswa MTs Babul Yatama Syamtalira Bayu

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM kelompok 57 di Gampong Teumpeun Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara, Selasa (14/11/2022) melakukan program sosialisasi public speaking pada siswa MTs Babul Yatama.

Kegiatan public speaking ini bertujuan untuk meningkatkan publik speaking siswa MTs agar berani untuk tampil di khalayak ramai tanpa ragu dan rasa takut, yang dapat membuat siswa minder dan tidak berani tampil ke panggung.

Ketua Kelompok 57 KKN PPM M. Iqbal Saputra mengatakan Program ini sangat membantu siswa untuk berani tampil, dan berani berbicara di depan, sehingga dapat memudahkan siswa untuk tampil dengan percaya diri.

"Public speaking adalah cara kita berkomunikasi lisan secara efektif dengan melibatkan pendengar. Bagaimana cara kita meyakinkan dan mempengaruhi pendengar, menentukan kesuksesan dalam dunia bisnis," ujarnya.

Kegiatan sosialisasi yang dilakukan oleh mahasiswa KKN PPM kelompok 57 Unimal ini pun disambut dengan baik oleh pihak sekolah.

"Kedatangan kami di sekolah tersebut sangat disambut dengan hangat oleh para guru, dan berdasarkan hasil observasi yang dilakukan, maka kami melakukan sosialisasi public speaking , serta kegiatan ini bermanfaat agar membuat adik-adik semakin semangat lagi belajar agar kelak menjadi orang sukses," lanjut Iqbal selaku ketua KKN PPM kelompok 57.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 57 Khaidir, S.Si., M.Si mengingatkan mahasiswa KKN PPM bimbingannya untuk melakukan kegiatan yang bermanfaat dan dapat menerapkan ilmu selama perkuliahan untuk dipraktekkan pada lingkungan masyarakat.

“Saya mengapresiasi kegiatan sosial yang dilakukan adik-adik tersebut, semoga kedepannya dapat membuat program-program yang lebih bermanfaat bagi kehidupan masyarakat luas ” tutupnya.

Kelompok 57 tersebut dibimbing oleh Khaidir MSi selalu Dosen Pembimbing Lapangan (DPL). Serta terdiri dari 15 mahasiswa/i, diantaranya yaitu; Ketua M. Iqbal Saputra Prodi Akuntansi, Wakil Ketua Srajul Munar Prodi Ilmu Politik, Sekretaris Putri Ullya Prodi Ilmu Komunikasi, Bendahara Devi Atika Prodi Akuakultur, Bidang Pubdok Urnika Prodi Akuntansi, Zulfa Prodi Psikologi, Silvia Wulandari Prodi Manajemen, Siti Nur Balqis Qhomaini Prodi Manajemen, Nura Ustrina Prodi Administrasi Publik, Vitra Yuliza Prodi Sosiologi, Ardiansyah Fakhlevi Prodi Akuakultur, Wahyu Eka Setibudi Prodi Teknik Elektro, Sukma Sinar Bulan Nasution Prodi Teknik Industri, Putri Novi Yanti Prodi Teknik Maerial, Muhammad Naufal Geubri Prodi Teknik Mesin.[tmi]

Tanggal: 16 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),